

RINGKASAN

SUTAN AGUS IKBAL., PELAKSANAAN SISTEM INFORMASI AKUNTANSI PADA PT. ASURANSI WAHANA TATA CABANG MEDAN, (Dibawah Bimbingan Bapak Drs. Rasdianto, Ms,Ak. Sebagai Dosen Pembimbing I dan Ibu Dra. Hj. Rosmaini SE,Ak sebagai Dosen Pembimbing II).

Informasi merupakan suatu hal yang mutlak harus dikuasai oleh suatu perusahaan karena ia ibarat "nafas" organisasi. Informasi yang ada tentunya membutuhkan sistem yang dapat mengolahnya sehingga dapat berfungsi secara efektif dan efisien bagi perusahaan. Sementara akuntansi adalah alat komunikasi dan alat berfikir dalam bisnis. Sebagai alat komunikasi, manajemen menggunakan akuntansi sebagai alat untuk menyampaikan keputusan-keputusannya kepada seluruh pihak yang terkait. Sebagai alat berfikir manajemen menggunakan akuntansi untuk membuat perencanaan dan pengendalian perusahaan.

Bagi perusahaan istilah informasi akuntansi adalah suatu hal yang sangat dibutuhkan oleh manajemen perusahaan karena mempunyai fungsi yang sangat signifikan bagi perkembangan organisasi perusahaan. Mengingat pentingnya sistem informasi yang aktual dan relevan dengan perkembangan zaman. Globalisasi informasi mengharuskan setiap perusahaan mengembangkan sistem informasi sehingga dapat membaca setiap perkembangan dan kesempatan serta memutuskan kebijaksanaan perusahaan.

PT. Asuransi Wahana Tata adalah sebuah perusahaan yang bergerak dalam bidang jasa asuransi yang terbilang besar karena mempunyai cabang hampir di seluruh kota-kota besar di Indonesia. Nama besar perusahaan ini tentunya tidak terlepas dari sistem informasi akuntansi yang dipakainya. Kebijakan yang aktual dalam perusahaan sangat tergantung dan dipengaruhi oleh sistem informasi akuntansi ini.

Dalam penelitian sistem informasi yang dipakai dalam perusahaan ini dikhususkan pada PT. Asuransi Wahana Tata Cabang Medan. Pelaksanaan sistem informasi akuntansi dalam perusahaan ini telah dilaksanakan dengan baik berkat dukungan struktur dan infrastruktur yang memadai. Sistem pengolahan informasi secara komputerisasi (EDP), struktur pengendalian internal dan kekuatan manajemen membuktikan kemampuan perusahaan ini dalam menggunakan sistem informasi akuntansi dengan baik.